



ASSOCIATION NATIONALE DES SOUS-OFFICIERS
DE RESERVES DE L'ARMEE DE L'AIR

SECTION ESSONNE – SEINE ET MARNE

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 13 AVRIL 2019

LE BUREAU PRESENT:

Claude LERENARD : Président de section
Alain CALATAYUD : Président honoraire de la section, chancelier
Raymonde JOIRON: Présidente honoraire de la section
Jean-Claude MAQUINAY: Président adjoint
Jean-Pierre LUKEC: Président adjoint
Martine LE DEM: Secrétaire
Michel COURTOIS: Secrétaire adjoint
Olivier KERMAREC: Trésorier, porte drapeau
Pascal TRESFIELD: Porte drapeau
Alain CHAPOULAUD: Relations publiques
Robert BORDERES: Membre du Bureau
Pierre GRUET: Président national adjoint, membre du bureau

INVITES D'HONNEUR:

Le Lieutenant Patrick BUGEON: Président de l'ANORAA 410 ESSONNE
Le Lieutenant-colonel Pascal BARTOLI: Trésorier de l'ANORAA 410 ESSONNE
Le Major Jean-Pierre TRON, Président du groupement ANSORAA Ile de France
Monsieur Maurice BOUSQUET, secrétaire national de l'ANSORAA
Mme Françoise PINTENET, marraine de notre association
Mme Simone LEFAUCONNIER, épouse du créateur de l'ANSORAA ESSONNE
Monsieur Michel HUCAULT Président Départemental des Médailleurs Militaires
Monsieur Etienne QUATRELIVRE Président de la Section des Médailleurs Militaires de DRAVEIL
Monsieur Christian BUARD, Président UNC Mennecy

La Section Essonne-Seine et Marne de l'ANSORAA a tenu son assemblée générale le 13 avril 2019 dans le théâtre Jean-Jacques Robert de MENNECY.

Après avoir accueilli les personnalités civiles et militaires, le président Claude LERENARD ouvre la séance à 10 h 00. 117 membres de la section étaient présents ou représentés.

Il fait observer une minute de silence à la mémoire de nos camarades disparus puis procède à la lecture du rapport moral.

Il invite ensuite la secrétaire Martine LE DEM a présenter la synthèse du rapport d'activités de la section pour la période du 1er janvier au 31 décembre 2018. Elle fait remarquer la forte représentation de la section dans les différentes manifestations patriotiques qui se sont déroulées à Paris où dans notre département.

Le rapport financier est présenté par le trésorier Olivier KERMAREC qui nous détaille les finances de la section ESSONNE pour l'année 2018. Il annonce un résultat positif de 972,66 €.

Les trois rapports sont adoptés à l'unanimité.

ELECTION DU BUREAU- MEMBRE EN FIN DE MANDAT

Quatre membres du bureau arrivant en fin de mandat sont réélus, il s'agit de Claude LERENARD, Martine LE DEM, Robert BORDERES, Michel COURTOIS.

Avant de clôturer cette assemblée, il est procédé à une remise de récompenses associatives à certains adhérents de la section.

Monsieur Franck MARLIN Député de l'Essonne a offert à l'occasion du Cinquantenaire de la création de la Section, la Médaille d'OR de l'Assemblée Nationale qui nous a été remise par Monsieur Jean-Philippe DUGOIN-CLEMENT, Maire de MENNECY,

L'ordre du jour étant épuisé, le président Claude LERENARD remercie l'assistance et clôture cette assemblée générale pour l'exercice 2018.

Il invite les membres présents à participer à la cérémonie patriotique. Nous rejoignons le monument Charles De Gaulle dans le parc de Villeroy de MENNECY.

CEREMONIE

C'est en présence de Monsieur Jean-Philippe DUGOIN-CLEMENT, Maire de MENNECY, de Monsieur Bernard BOULAY, Député Adjoint, représentant Monsieur Franck MARLIN Député de l'Essonne, de Monsieur Joël MONNIER ancien maire de MENNECY, du Général Didier CARRE, ancien commandant de la base de BRETIGNY, du Colonel Régis CREPIN, ancien commandant en second de la Base aérienne 217 de BRETIGNY et du Lcl Clément BENOIT, Adjoint au DMD et de nombreuses autres personnalités que nous débutons la cérémonie.

L'Adjudant Alain CHAPOULAUD s'est fait remettre la médaille d'argent des services volontaires par le Colonel Régis CREPIN.

Un hommage aux morts a été suivi d'un dépôt de gerbes apportées aux autorités par les enfants du conseil municipal de MENNECY. Nous entonnons la Marseillaise au rythme de l'harmonie de MENNECY.

De retour à la salle, la fanfare nous a interprété «la Marseillaise» pendant que les personnalités remercient les porte-drapeaux avant quelques discours et échanges de cadeaux.

Le verre de l'amitié a réuni les différents participants et c'est par un repas, sur le thème « la pologne, servi par «Desco-Pacha» pour 175 convives que nous avons poursuivi notre après-midi pendant que l'animation musicale était assurée par « Joël Olmédo et son orchestre ».

Cette journée qui aura su réunir le devoir de mémoire et le côté festif laissera un bon souvenir à tous les participants.

La Secrétaire de la section ANSORAA
ESSONNE – SEINE ET MARNE

Martine LE DEM

